

Schwellbrunn, 9. Juli 2024

Medienmitteilung

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Schwellbrunn

Wahl von Gemeinderat Rolf Handschin in die Erbteilungskommission

Mit der Pensionierung der Leiterin Erbschaftsamt, Judith Blaser, muss die Erbteilungskommission neu organisiert werden. Im Moment besteht die Erbteilungskommission aus dem Gemeindepräsidenten, Walter Raschle, und der Leiterin Erbschaftsamt, Daniela Mohr. Neu nimmt Gemeinderat Rolf Handschin Einsitz in die Kommission, womit sie wieder aus den geforderten drei Mitgliedern besteht.

Verabschiedung des Ediktes Teilrevision Abwasserreglement zur Abstimmung vom 22- September 2024

Der Gemeinderat hat im Jahr 2021 der Teilrevision des Abwasserreglements zugestimmt. In mehreren Sitzungen hat die Umweltschutzkommission das Abwasserreglement überprüft und den heutigen Bedürfnissen und Anforderungen angepasst. Die Teilanpassung unterstand der Volksdiskussion vom 30. Oktober bis 28. November 2023.

Die Abstimmung zur Teilrevision Abwasserreglement findet am 22. September 2024 statt. Vorgängig können sich die Einwohnerinnen und Einwohner an der öffentlichen Versammlung vom 2. September 2024 über die Änderungen und Anpassungen informieren. Der Gemeinderat freut sich schon heute über eine grosse Anzahl von Teilnehmenden.

Erhöhung der Stellenprozente in der Bauverwaltung

In der Bauverwaltung steigt seit Jahren die Anzahl der Baugesuche an und die Komplexität pro Gesuch nimmt zu. Es gibt Pendenzen im Bereich der Bauabnahmen. Um die Arbeitsbelastung der einzelnen Mitarbeitenden zu verringern, werden die Stellenprozente um 20 % auf den 1. August 2024 erhöht. Mit dieser Erhöhung der Stellenprozente ist die Bauverwaltung jeweils von Montag bis Donnerstag telefonisch erreichbar.

1. Tranche der Vergaben beim Projekt Schulraumerweiterung

Der Gemeinderat hat beim Projekt Schulraumerweiterung die ersten fünf Arbeitsvergaben genehmigt. Die Demontage und Wiedermontage Veloständer wurde an die Firma Fuchs Kran- und Förderanlagen, Schwellbrunn, zu einem Preis von CHF 49'981.45 vergeben. Darin enthalten ist auch die Reparatur defekter Rahmen.

Der Auftrag für den Aushub und Mikropfähle geht an die Firma Franz Manser AG in Urnäsch zum offerierten Preis von CHF 165'878.15. Bei den Baumeisterarbeiten konnte die Firma appenzellerbau ag, Stein, berücksichtigt werden. Die Arbeiten werden zu einem Preis von CHF 193'086.35 vergeben. Die Firma A. Lehmann Elektro AG, Schönengrund erhält zu einem Preis von CHF 127'739.00 die Elektroinstallationen. Eine weitere Vergabe waren die Heizungsinstallationen, welche zu einem Preis von CHF 47'950.20 an die Firma Diener Haustechnik AG, Herisau, vergeben wurden.

Wahl der Mitglieder in die Klimakommission und Betriebskommission MZA

Auf die Medienmitteilungen haben sich verschiedene Einwohnerinnen und Einwohner bei der Gemeindekanzlei gemeldet und ihr Interesse an der Mitarbeit in den Kommissionen angemeldet.

In die Klimakommission wurden Jürg Gubser, Mario Gantenbein und Andy Meier gewählt.

In die Betriebskommission MZA konnten Michael Schweizer und Peter Frehner gewählt werden.

Der Gemeinderat dankt den Gewählten für ihre Bereitschaft, in den Kommissionen mitzuarbeiten.

Genehmigung der Schlussrechnung Spielplatz Weiher

Der Spielplatz beim Schulhaus Weiher wurde in Verantwortung von einer dafür gebildeten Arbeitsgruppe durch verschiedenen Unternehmer instand gestellt. Wegen fehlenden finanziellen Mitteln konnte der vorgesehene Spielturm nicht realisiert werden. Die Kosten wurden im Betrage von CHF 1'612.05 überschritten.

Wahl von Yves Sonderegger in die Liegenschaftsverwaltung

Der Gemeinderat hat einer Aufstockung der Stellenprocente in der Liegenschaftsverwaltung zugestimmt. Yves Sonderegger verstärkt ab 1. November 2024 das Reinigungsteam mit einem 100 % Pensum. Yves Sonderegger ist 32 Jahre alt und in Herisau wohnhaft.

Der Gemeinderat und das Team der Gemeindeverwaltung heissen Yves Sonderegger bereits heute herzlich willkommen und freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Der Gemeinderat hat ausserdem:

- Zur Vernehmlassung "eBauAR" Stellung genommen und befürwortet das Projekt.

Gemeinderat Schwellbrunn